

Das Album heißt nicht umsonst "Unterwegs". Es ist das Thema etlicher unserer neuen Songs, einfach den Zeitumständen geschuldet. Wenn uns die Pandemie etwas gelehrt haben sollte, dann die Erkenntnis, dass es nicht mehr so sein wird wie zuvor. Wir sind eindeutig unterwegs zu neuen Ufern, unwissend wo diese sein werden und was das für uns letztlich bedeutet. Es wird wahrscheinlich erst einmal richtig dunkel. Aber wie uns die Nacht zeigt: es wird dann auch wieder hell.

Also, mal sehen wohin uns die Nacht bringt, wohin sie uns führt.

Ansonsten es sind hier keine großen Erläuterungen nötig, der Text erschließt sich sicherlich von selbst.

